

«De este caos podrían surgir extremistas islámicos e imponer una aplicación estricta de la *sharí*a. Esto sería letal para los cristianos».



(Redacción, 21/04/2023) Según un portavoz de la organización [Puertas Abiertas \(Open Doors\)](#), **los dos millones de cristianos en Sudán temen por el futuro de su país**

Fikiru Mehari, investigador de Puertas Abiertas para la región de África Oriental, dice que los líderes de la iglesia temen que Sudán sea vulnerable al colapso. «De este caos podrían surgir extremistas islámicos e imponer una aplicación estricta de la *sharí*a. Esto sería letal para los cristianos».

Esta advertencia se produce después de varios días de conflicto violento en el país que se han cobrado la vida de cientos de personas y dejado miles de heridos. «Es un momento difícil», indica Mehari. «Los líderes de las iglesias ni siquiera pueden visitar a los miembros de sus congregaciones, y los que lo han hecho han arriesgado sus propias vidas».

El conflicto gira en torno a dos grupos militares que luchan por el poder tras el golpe militar de 2021, pero **los cristianos no tienen confianza en ninguno de los dos grupos**. Además, la principal preocupación es que los extremistas aprovechen el caos para que Sudán vuelva a la aplicación estricta de la *sharía*.

«Cuando el dictador Omar al-Bashir fue derrocado, hubo promesas de un gobierno provisional que convocase elecciones. Aquello nos dio esperanzas, ya que la persecución de los cristianos comenzó a disminuir. Pero esas esperanzas pronto se desvanecieron».

El derrocamiento de Omar al-Bashir trajo una breve disminución de la persecución, con promesas de igualdad y libertad religiosa para todos. Sin embargo, otro golpe en 2021 revirtió este progreso y **las promesas de elecciones democráticas para 2023 parecen haberse desvanecido**.

Sudán ocupa actualmente la décima posición de la [Lista Mundial de la Persecución de Puertas Abiertas](https://www.puertasabiertas.org/imp) (www.puertasabiertas.org), que clasifica a los países según el nivel de persecución que enfrentan los cristianos. Las comunidades cristianas de Sudán son reacias a hablar sobre su fe con los musulmanes sudaneses, ya que podría ser interpretado como un «acto de apostasía contra el islam». Para evitar ser descubiertos, muchos cristianos de trasfondo musulmán ni siquiera educan a sus hijos como cristianos.

«La comunidad internacional tiene que alzar la voz y trabajar para poner fin al conflicto», afirma Mehari. «La situación en Sudán es frágil. **Si Sudán colapsa, esto no se limitará a sus fronteras: afectará a toda la región**».

[>> Más información sobre la situación de los cristianos en Sudán](#)

Fuente: Puertas Abiertas (Open Doors) / Edición: Actualidad Evangélica